



UNA PROTECTORA DE ANIMALES BELGA SE INTERESA POR LA LABOR QUE “SIEMPRE KONTIGO” REALIZA EN EL CENTRO DE LA MAYETERÍA

En la visita, en la que estuvo presente el consejero delegado de AREMSA, pudieron conocer las instalaciones en las que se recogen y cuidan los animales hasta su adopción

Una protectora de animales belga visitó este domingo día 20 de enero las instalaciones ubicadas en el Centro de Recuperación de la Mayetería para conocer de primera mano la labor que realiza en este centro la Protectora de Animales “Siempre Kontigo”.

El consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales Hernández, acompañó a la presidenta de la asociación roteña, Carmen de los Santos, en esta visita que la protectora belga realizaba para interesarse por distintas cuestiones relacionadas con el trabajo, el mantenimiento y cuidado de los animales.

La presidenta de “Siempre Kontigo” aclaró que la asociación roteña colabora con la asociación SOS Galgos España, que a su vez trabaja en contacto con esta protectora belga. En este sentido, explicó que esta protectora que suele mandar muchos perros de España como mascota hasta los Países Bajos, estaba muy interesada en conocer las instalaciones en las que se recogen y cuidan a los perros y en particular a los galgos en la localidad.

La representante de la asociación roteña quiso agradecer al Alcalde de Rota, a Jesús Corrales, así como a todo el equipo de Gobierno la ayuda que les prestan de forma permanente, así como las actuaciones de mejora que tienen previstas realizar en estas instalaciones.

Por su parte, Corrales Hernández destacó que dentro del trabajo de cuidado y de gestión de adopciones “Siempre Kontigo” ha abierto una línea en el campo de adopción con Bélgica. Así, a través de la visita de esta protectora, así como de las imágenes que la televisión belga que les acompañaban recogieron en las instalaciones de la Mayetería, “se lleva a cabo una importante labor de concienciación y de difusión para que las adopciones se multipliquen”.

El consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales, insistió en el compromiso de este Ayuntamiento con la protectora de animales de la localidad, con la que desde el Ayuntamiento “colaboramos en todo lo posible facilitándoles lo que necesiten”.

Finalmente la presidenta de la asociación aprovechó la ocasión para pedir una mayor concienciación entre la ciudadanía, ya que según apuntó están apareciendo muchos perros abandonados desde las Navidades, al mismo tiempo que hizo un llamamiento a toda la población interesada en adoptar un animal de compañía para que se acerquen hasta estas instalaciones ubicadas en la Mayetería, donde “van a encontrar animales que de seguro va a cubrir todas las expectativas del adoptante”.

Rota, 23 de enero de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es